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成長戦略策定ワークショップ　参加者募集

直方市専門家派遣補助金
直方市副業・兼業人材活用支援補助金

　自社の成長戦略プランを描き、事業成長へと繋げていくため、市内企業10社程度に対して、自社
の成長戦略プランを策定するワークショップを開催します。ワークショップは、11月から来年3月ま
で、直方版経営塾の形式により、毎月1回開催し、計4回開催します。その後、作成した成長戦略プラ
ンの発表会を実施するため、合計5回の構成で開催します。

●対象：市内事業者
●とき：11月から月1回　●ところ：直鞍産業振興センター　ADOX福岡別館
●参加料：無料　●定員：10社程度　●申込期限：11月13日（月）

　企業が自社の成長戦略を描く上で直面する経営的課題に対して、企業のニーズに応じて、解決を
サポートする専門家を派遣、あるいは副業・兼業人材を活用し、課題解決をサポートして、企業の事
業成長へと繋げます。
　専門家派遣補助金については「独立行政法人中小企業基盤整備機構」が実施するハンズオン支
援事業を活用して、派遣された専門家に対する事業者負担額の2分の1の金額を上限額20万円ま
で、副業・兼業人材活用支援補助金については「福岡県プロフェッショナル人材戦略拠点」を通じて、
マッチングを行った人材に対する事業者負担額の2分の1の金額を、同じく上限額20万円まで、補
助を行います。

●対象：市内に事業所を有する中小企業
●定員：3社程度
●申込期間：11月1日から随時

第2次直方市産業振興ビジョン・アクションプランに基づく事業について

　市では、令和5年3月に「第2次直方市産業振興ビジョン・アクションプラン」を策定し、市内産業が「革新と挑
戦で、新たな価値を生み出す」ことを目指しています。下記事業は、同プランにおいて、各基本方針を定め、実
行する事業です。

〈基本方針1〉チャレンジできる環境を整え、新たな価値の創出へと繋げる
〈基本方針2〉未来を切り拓く人材を育成し、事業成長を実現する
　本事業については、この2つの基本方針を目標として取り組みます。
　各事業の詳細は以下のとおりです。

問い合わせ

商工観光課工業振興係
TEL：25-2159
第2次直方市産業振興ビジョン・アクションプランの全文は、
直方市ホームページから電子データ（PDF）でご覧いただけます。
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ア
ク
テ
ィ
オ
と
の

レ
ン
タ
ル
協
定

　
9
月
20
日
、市
は（
株
）ア
ク
テ
ィ

オ
と
災
害
時
に
お
け
る
レ
ン
タ
ル
機

材
供
給
に
関
す
る
協
定
を
結
び
ま

し
た
。（
株
）ア
ク
テ
ィ
オ
九
州
支
店 

中
島
英
敏
西
日
本
支
社
副
支
社
長
は

「
市
民
の
皆
さ
ん
の
安
全・安
心
に
貢

献
で
き
た
ら
と
思
っ
て
い
ま
す
」と

語
り
ま
し
た
。大
塚
市
長
は「
災
害

時
、少
し
で
も
市
民
の
皆
さ
ん
の
安

全
を
高
め
ら
れ
る
よ
う
力
を
貸
し

て
い
た
だ
き
た
い
。こ
れ
か
ら
よ
ろ

し
く
お
願
い
し
ま
す
」と
話
し
ま
し

た
。

感
田
小
学
校
に

　
地
名
の
成
り
立
ち
を

描
い
た
絵
画
を
寄
贈

　
9
月
27
日
、感
田
小
学
校
に
地
名

の
成
り
立
ち
を
描
い
た
絵
画
が
寄

贈
さ
れ
ま
し
た
。作
者
の
松
本
久
雄

さ
ん
は「
校
舎
を
訪
れ
た
時
、雁
が

飛
ん
で
い
る
校
章
を
発
見
し
、こ
ど

も
達
に
少
し
で
も
ふ
る
さ
と
の
こ
と

を
知
っ
て
も
ら
い
た
い
と
考
え
、地

名
の
成
り
立
ち
を
テ
ー
マ
に
し
た
絵

を
描
き
ま
し
た
。感
田
の
名
称
の
由

来
は
昔
、こ
の
地
に
沢
山
の
雁
が

渡
っ
て
来
て
い
た
こ
と
か
ら
生
ま
れ

た
地
名
で
す
。そ
し
て
感
田
に
は
沼

や
海
辺
が
あ
っ
た
こ
と
か
ら
、牟
田

（
沼
）や
浦（
海
辺
）が
つ
く
地
名
が
多

く
あ
り
ま
す
。牟
田
と
浦
を
描
き
、

雁
は
こ
れ
か
ら
活
躍
し
て
い
く
子
ど

も
達
を
、校
章
は
こ
ど
も
達
を
後
押

し
す
る
日
の
出
を
イ
メ
ー
ジ
し
て
描

き
ま
し
た
」と
説
明
し
ま
し
た
。感

田
小
学
校
の
下
元
操
校
長
は「
素
晴

ら
し
い
絵
画
を
あ
り
が
と
う
ご
ざ

い
ま
す
。こ
ど
も
達
の
今
後
の
教
育

に
活
用
さ
せ
て
い
た
だ
き
ま
す
」と

語
り
ま
し
た
。

市
庁
舎
で

ブ
ル
ー
ラ
イ
ト
ア
ッ
プ

　
９
月
23
日
、市
庁
舎
玄
関
口
で
手

話
国
際
言
語
デ
ー
に
合
わ
せ
、ブ

ル
ー
ラ
イ
ト
を
点
灯
し
ま
し
た
。今

年
の
テ
ー
マ
は「
世
界
中
の
ろ
う
者

が
、ど
こ
で
も
手
話
言
語
で
コ
ミ
ュ

ニ
ケ
ー
シ
ョ
ン
で
き
る
社
会
へ
！
」で

す
。　　

　
市
は
平
成
29
年
4
月
に
直
方
市

手
話
言
語
条
例
を
制
定
し
ま
し
た
。

同
年
12
月
、国
連
総
会
で
決
議
さ
れ

た
決
議
文
で
は
、「
手
話
言
語
が
音

声
言
語
と
対
等
で
あ
る
こ
と
を
認

め
、ろ
う
者
の
人
権
が
完
全
に
保
障

さ
れ
る
よ
う
国
連
加
盟
国
す
べ
て
に

お
い
て
手
話
言
語
に
つ
い
て
の
意
識

を
高
め
る
手
段
を
講
じ
る
こ
と
を

促
進
す
る
」と
し
て
い
ま
す
。

　
直
方
市
聴
覚
障
害
者
協
会
の
篠

原
耕
一会
長
は「
多
く
の
人
に
、『
手

話
は
言
語
で
あ
る
』と
い
う
理
解
を

深
め
て
い
た
だ
き
た
い
。ろ
う
者
が

生
活
の
あ
ら
ゆ
る
場
面
で
手
話
を

使
っ
て
安
心
し
て
暮
ら
せ
る
社
会
に

な
る
た
め
、多
く
の
人
に
手
話
を
学

ん
で
い
た
だ
き
た
い
。ろ
う
者
と
聞

こ
え
る
人
が
共
存
で
き
る
社
会
の

実
現
を
目
指
す
た
め
取
り
組
み
を

推
進
し
て
い
き
ま
す
」と
挨
拶
し
ま

し
た
。


